

PARA - Freundestreffen

29.August 2018



An dieser Stelle wollen wir darauf hinweisen, dass Eliel und Christiane Dantas seit dem 16.08.2018 für 12 Wochen in Deutschland sind. Eine gute Gelegenheit die beiden zu treffen, ist das **PARA-Freundestreffen am 02.10.2018 um 19:30 Uhr in Dresden** im „Goldenen Lamm“ (Leipziger Strasse 220), zu dem wir alle Freunde und Spender sowie an unserem sozialmissionarischen Dienst Interessierte herzlich einladen. Wer Eliel und Christiane gern zu einer Gemeindeveranstaltung einladen oder einfach so einmal wiedersehen möchte, kann gern mit ihnen in Verbindung treten: E-Mail: dantaseliel@yahoo.de oder WhatsApp: +55 41 999572734 oder Handy: 015739437288.

Anfang diesen Monats hatten wir die feierliche Übergabe des Therapiezertifikates von Rafael. Er macht gute erste Schritte im neuen Leben ohne Suchtmittel. Rafael und seine Familie haben eine Gemeinde gefunden, in der sie sich wohl fühlen. Er nimmt weiterhin an Laufveranstaltungen teil und hat uns auch schon beim Familientag in der Küche geholfen.

Die Überdachung der Sportanlage hat inzwischen schon Dachrinnen bekommen und es geht auch mit unserem Hallenboden voran, für den wir schon die Vorarbeiten leisten konnten: einen Graben für die Randbegrenzung ausheben, den Boden mit Splitt auffüllen und soweit wie möglich glätten. Nun warten wir darauf, dass unser Baubetreuer noch einmal nachschaut und der Beton angeliefert wird.

Nachrichten

12.Februar 2020



[FCM-Gruppenreise Brasilien 2020](#)

Aktuell sind Andreas Kaden und eine Reisegruppe des FCM in Brasilien unterwegs, um unsere Partner...

[Weiterlesen ... FCM-Gruppenreise Brasilien 2020](#)

12.Februar 2020



[IGWBM Ibanda - Neubau der Toiletten](#)

Liebe Freunde, liebe Projektunterstützer, liebe Leser, zuallererst möchte ich mich für sämtli...

[Weiterlesen ... IGWBM Ibanda - Neubau der Toiletten](#)

12.Februar 2020



[Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Im Januar hatten wir einen Therapieabschluss. Diego beendete seine neun Monate im Haus. Er lernte...

[Weiterlesen ... Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

21.Januar 2020



[Gebetsunterstützung - Kirchenbrand in Sibirien](#)

Liebe Freunde, heute früh erreichte uns die Nachricht, dass das Gemeindehaus einer der Brüderge...

[Weiterlesen ... Gebetsunterstützung - Kirchenbrand in Sibirien](#)

20.Januar 2020



[AMB - Weihnachtsgottesdienste im Landesinneren](#)

In der Familienpatenschaft liegt der Schwerpunkt am Jahresende bei der Ausrichtung der Weihnachts...

[Weiterlesen ... AMB - Weihnachtsgottesdienste im Landesinneren](#)

20.Januar 2020



[Grüße aus Paraguay vom Projekt SERVOME](#)

Lieber Missionsfreund, seit September 2018 sind wir als Familie mit dem FCM nach Paraguay entsand...

[Weiterlesen ... Grüße aus Paraguay vom Projekt SERVOME](#)

17.Januar 2020



[IGWBM - Eine Ziege zu Weihnachten](#)

Was gibt es bei Ihnen traditionell am Heiligen Abend zum Essen? Bratwurst mit Kartoffelpüree und...

[Weiterlesen ... IGWBM - Eine Ziege zu Weihnachten](#)

17.Januar 2020



[Weihnachten bei PARA](#)

Kurz vor Weihachten machten wir als Team einen Tagesausflug nach Iatpoá am Strand. Hiskia hatte ...

[Weiterlesen ... Weihnachten bei PARA](#)

17.Januar 2020



[Bericht von POCM](#)

Liebe Unterstützer und Unterstützerinnen, Im POC Kinderheim kehrt langsam wieder Ruhe ein. Die ...

[Weiterlesen ... Bericht von POCM](#)

Seite 3 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)